

2020年7月27日

会員の皆様へ

ゲンゼスポーツ株式会社

### 弊社西宮店ご利用者の新型コロナウイルス感染および臨時休館について

平素はゲンゼスポーツをご愛顧賜り、誠にありがとうございます。

会員の皆様には、新型コロナウイルス感染防止対策について、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨晚【7月26日(日)】、管轄保健所より、弊社西宮店をご利用いただいたお客様1名が、新型コロナウイルスに感染されたとの連絡がありました。

弊社は、会員様とスタッフの安全を最優先に、本日7月27日(月)、西宮店を臨時休館し、施設の消毒作業等の対応を実施させていただきます。

なお、当該お客様がご利用されていた日は以下のとおりで、管轄保健所からは濃厚接触者はいないという連絡をいただいています。

7月20日(月)、21日(火)

引き続き、管轄保健所と連携して必要な対応を行ってまいります。  
また、再開日については、改めてご案内いたします。

会員の皆様には大変なご迷惑とご心配をおかけいたしますこと、深くお詫び申し上げます。

今後も、皆様が「安心・安全」にご利用できますように努めてまいりますので、引き続きご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

以上